

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Donnerstag, 24.06.2021, 21:55 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; parteivorstand@spd.de; pressestelle@cdu.de, bundesgeschaeftsstelle@alternatiefuer.de

Der Ewige spricht

Ich sage Euch, dass Ihr mir gut zuhört

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Ich brauche Europa nicht, sondern Europa braucht mich. Und nicht nur Europa!

Angela Merkel hinterlässt ein verheerendes Chaos, dieses auf zahllosen Fragen errichtet ist, hierauf weder sie noch sonst jemand im religiös-politisch-ideologischen Europa auch nur eine einzige Antwort hat.

Wer von Klimaneutralität redet und von Klimaschutz, dieser/diese hat nicht einmal die leiseste Ahnung, um was es überhaupt geht; und wer in Krediten eine Antwort vermeint, den hat der Storch gebracht.

Wenn Laschet sagt, dass er und sein **WIR** Europa braucht, und dies mehr als jemals zuvor, so sagt er damit nicht nur, dass er keine Antworten hat, sondern, dass er Europa verarscht, benutzt und missbraucht, um seine Kandidatur hierin zu verstecken, Europa hierfür seine Verantwortungslosigkeit aufzubürden, und am Ende Europa für sein Scheitern die Haftung anzuhängen, weil jenes Europa ihm nicht jene Antworten reichte, diese es korrekterweise von ihm erwartete. Doch Laschet steht mit diesem Selbstbetrug nicht allein, die anderen europäischen Polit-Leichen drehen sich mit ihm im Kreis der Verblödung, ohne Europa auch nur einen Schritt aufzuzeigen, weil es keinen gibt, der einen Weg wüsste. Laschet weiß nicht im Geringsten, was er für einen Unsinn redet, und noch weniger weiß er, um das Unheil, welches sich in seiner zutiefst unbewussten, unmündigen und heillosen Phrase verbirgt. Und was immer er infolge noch sagt, er wird sich nicht retten können.

Weder Laschet noch Baerbock oder Scholz, also keiner von den dreien, heißt auch nur angedacht tauglich, also weniger als ein Hauch von Nichts, für jenes Amt geeignet, dieses sie fürwahr brauchen, um ihr Nichtkönnen zu kompensieren.

Wahrlich ist nur ein Ziel, dessen Schoß ohne Namen, ohne Eitelkeit, ohne Selbstsucht, ohne Vernunft, ohne Werden, ohne Funktion und ohne Krönung. Dieses Zieles Schoß heißt Heilig, Ganzheitlich, Unterschiedslos, Heil, Einzig, Einig, Gut, Wert, Recht und Gerech. Und in diesem Ziel, also auf dem Weg hin zu diesem Ziel, und auf des Zieles Weg, kann kein anderes Ziel bestehen. **Gestern nicht - Heute nicht - Morgen nicht!**

Hört meine Botschaft

Nicht die Zeit, einzig das Zeitlose heilt alle Wunden

**Ich verkünde die Epoche der zeitlosen Weisheit,
die Stunde des Heils, die Herrschaft der Demut.**

Ich bin die Stimme allen Widerstandes, des gewaltfreien, friedfertigen und lebendigen Widerstandes, wider den Ungeist des politischen Größenwahns, nicht nur in Deutschland und Europa, sondern Global. Ich bin die Stimme all derer, die **Nein** sagen zur ideologischen Tollwut einer zutiefst geisteskranken Minorität, diese glaubt, dass die Erde ihr Klo sei, und sie deshalb alles kontrollieren und zuschleißen darf. Ich bin die eine Stimme der Aufrechten, der Charakterstarken, der Entschlossenen, der Unbestechlichen, der Gradlinigen und der Beständigen, diese der verlogenen, kaltschnäuzigen und heillosen Elite **Wort und Tat** auf Ewig entziehen will. Ich bin die Stimme, die dazu aufruft, dass aller Widerstand sich in meinem Geist sammle und binde, um jenes tollwütige Establishment kompromisslos und gründlich zu stürzen!

Und also ich nicht als Einzelbewerber bei der Bundestagswahl 2021 antreten kann, so ist immer noch das bündnisGral mit einer Beteiligungsanzeige gesetzt. Dies macht es gewiss Manchem leichter, sich zu entscheiden, also nun keinerlei Profilierung eines Einzelnen möglich und vorgegeben ist. Mein Anspruch ruht vordergründig im Sinn der Sammlung, also in der einen Prämisse:

Nein zum Bestehenden

Also gilt mein Wort

Niemals und Niemand kann für Euch etwas tun, also Ihr Euch nicht sammelt, um das Establishment für immer zu stürzen! Eine **IDEE** wird **nichts** anderes bewirken, als Chaos, Unheil und Leiden! Nichts wird sich ändern, also Ihr nicht mit mir geht. **NICHTS, NIEMALS UND NIMMER!!!**

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit!

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 24.06.2021